

Des extrémistes qui prétendaient perpétrer des attentats à Tunis sont arrêtés



Tunis, 30 juillet, (RHC).- Les autorités de la Tunisie ont arrêté 5 personnes faisant partie, prétendument, d'une cellule terroriste qui préparait des attentats contre des édifices publics à Tunis, la capitale.

La note précise que la cellule avait parmi ses principales cibles les sièges du Ministère de l'Intérieur, de la Banque Centrale et de la Radio et la Télévision Nationales.

La capitale de la Tunisie a été la cible en 2015 de plusieurs attentats terroristes. Dans celui contre le Musée du Bardo, 22 touristes étrangers ont trouvé la mort.

Selon des chiffres officiels, près de 5 000 Tunisiens ont rejoint les rangs de l'État Islamique en Syrie et en Irak.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101388-des-extremistes-qui-pretendaient-perpetrer-des-attentats-a-tunis-sont-arretes>



Radio Habana Cuba